



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 12 juillet 2012

INFORMATION MEDIAS

**Fermeture exceptionnelle du service d'accueil des étrangers de la DRCL
tous les après-midi du 16 au 20 juillet 2012 à partir de 12h**

Le Haut-Commissariat de la République en Polynésie française informe que le service d'accueil des étrangers de la direction de la réglementation et du contrôle de la légalité (DRCL) sera fermé exceptionnellement au public du lundi 16 au vendredi 20 juillet à partir de 12h, eu égard à la préparation du déménagement des services du Haut-Commissariat dans le nouveau bâtiment. Le service restera ouvert tous les matins de 7h30 à 12h.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr